

Les horaires des messes pour la paroisse St Benoît en Morinie

Nous désirons inviter les paroissiens à une réflexion sur les horaires des messes du week end, il nous semble important que chacun puisse s'exprimer sur ces changements. Nous désirons par cette réflexion éviter l'impression de flou que nous pourrions avoir et clarifier les choses.

Depuis l'indisponibilité des abbés Jean Pierre DUMOULIN et Victor PETIT, il semble important de réorganiser les horaires des messes. Nous avons la chance que le Père BERTELOOT puisse assurer une messe le dimanche. Nous avons 8 clochers ouverts actuellement, deux autres seront ouverts pour la fin d'année.

Nous avons sur la paroisse 4 pôles de clochers :

1. Cathédrale et relais sainte Catherine
2. L'immaculée conception et saint Bernard
3. Saint Martin au laert, saint Jacques, saint Maurice
4. Sainte Croix, saint Quentin et l'immaculée conception de Wisques

A chaque pôle, il y a un plus grand clocher.

L'EAP propose qu'il y ait une messe fixe sur chacun des pôles chaque dimanche, et qu'une messe tous les 15 jours sur un autre clocher du Pôle.

Avec messe fixe : Cathédrale, Immaculée Conception (Haut- Pont), Chapelle Sainte Croix du quartier « la valeur » à Longuenesse et St Martin à Saint Martin au Laërt.

Avec messe tous les 15 jours : Relais Sainte Catherine à Longuenesse, Saint Bernard à Clairmarais, Saint Jacques à Tatinghem et Saint Quentin à Longuenesse

Wisques reste avec la messe toutes les semaines à 11 heures, et St Maurice à Leulinghen avec trois ou quatre messes dans l'année.

Les horaires seraient :

Samedi : en alternance sur 2 clochers 17h30 / 19h fixe

Dimanche : 9h30 en alternance sur 2 clochers / 9h30 fixe / 11h fixe / 18h fixe

Cela ferait donc 6 messes par week-end.

Nous avons besoin de votre avis sur ce mode d'organisation. Il est possible de l'envoyer à la maison paroissiale par écrit (8 rue Henri Dupuis à St Omer) en précisant « à l'attention de l'E.A.P. » ou par mail (stbenoitenmorinie@orange.fr)

- Quelles sont les difficultés que chacun peut voir dans une telle organisation ?
- Quelles sont les points positifs ?

Nous aimerions avoir les réponses pour le 1^{er} novembre. Cela nous permettra de faire une synthèse qui sera présentée le 13 novembre à l'assemblée des Equipes liturgiques (18 heures au Relais sainte Catherine). Merci de prendre le temps de répondre à cette lettre, seul ou en équipe pour connaître l'avis du plus grand nombre.

Il reviendra ensuite à l'Equipe d'Animation, après cette consultation, de proposer de nouveaux horaires pour la paroisse.



Les trois diocèses de Lille, Arras et Cambrai lancent un synode et chacun d'entre nous est invité à participer à la consultation.

Seul ou en équipe, il est possible de prendre un tract du synode disponible au fond des Eglises ou aux permanences des clochers et de répondre aux questions posées.

On peut répondre directement sur le site <http://www.synodelac.fr/>

Et si nous prenions un peu de temps pour nous connaître?

C'est avec joie que je suis arrivé sur la paroisse saint Benoît en Morinie. Il y a tant à découvrir... et surtout tant de personnes présentes dans la vie de la paroisse.

Je serais heureux durant cette année de prendre un peu de temps pour faire connaissance, alors pourquoi pas au cours d'un repas ou d'un café?

Il est donc possible de m'inviter à passer un peu de temps avec vous (1 heure) au cours d'un repas ou d'un café. Il est possible à cette occasion d'inviter 2 ou 3 amis...

L'emploi du temps se remplit assez vite mais n'hésitez pas à m'inviter pour vivre ces moments de communion...

soit par mail padrelaurent@gmail.com soit par téléphone au 0663669033

PS: pour le repas, c'est forcément un repas léger... il ne faudrait pas trop "profiter" durant cette année ! Abbé Laurent BOUCLY